

un parque o paseo o durante una «retreta», para que la policía armada de cuchillo se lanzara sobre la concurrencia, así fuera de señoras, y era de ver cómo rodaban los abrigos, paraguas y bastones y de oír los ayes de los estropeados.

Otra curiosidad que data de aquella fecha es el uso de cuchillos enormes, en casos semejantes, por los policiales, a quienes se consideró poco armados con palos y revólveres.

4 de agosto de 1823. Guatemala.

La Asamblea Nacional Constituyente acuerda que en las comunicaciones oficiales se sustituyan las palabras «Dios, Unión, Libertad» a las de «Dios guarde a Ud. muchos años», que se usaban antes de esa fecha, conforme a las leyes españolas.

6 de agosto de 1824. Nicaragua.

Se alzan algunos barrios de León con el objeto de reponer en el mando al Alcalde Pablo Meléndez, que poco antes había sido destituido por Ordóñez. La reposición proyectada no tuvo efecto, pero la ciudad fue saqueada y muchos vecinos pacíficos sufrieron todos los males consiguientes a esta clase de desórdenes.

7 de agosto de 1868. Costa Rica.

Por decreto de esta fecha el Congreso erige